

Estimados miembros de la Región,

Previo saludo, a través del presente correo presento mi Expresión de Interés para poder ocupar la posición en el Comité de Nominaciones de ICANN.

En primer lugar, quiero agradecer a Lia Hernandez por la gentil nominación y a todas las personas que me han expresado su apoyo en general.

Mi vinculación con ICANN viene desde el año 2017 donde me inicié como ICANN Fellow, hecho que me llevó a presentar la iniciativa de formar el Centro de Estudios en Gobernanza de Internet al interior de una de las más prestigiosas universidades en mi país, ocupando el cargo de Presidenta desde dicho año hasta el día de hoy. Este acercamiento con la Gobernanza de Internet me ha llevado a realizar un sinnúmero de actividades (presenciales y/o virtuales) donde promuevo la Gobernanza de Internet en mi país no sólo desde el punto de vista académico sino en interacción con otros actores importantes, teniendo a cargo, incluso, la Secretaría Técnica del IGF Perú.

He sido Secretaria Regional de LACRALO, donde pude conocer en detalle cómo es la interacción al interior de la Región y de lo que ésta adolece, habiendo liderado, entre otras iniciativas, el proceso de mediación, donde se dio un gran paso a la inclusión, el diálogo y a la interacción en general. Asimismo, conozco de la dedicación y tiempo que la posición convocada requiere, por lo que mi postulación ha sido resultado de una intensa reflexión habida cuenta de que la Región requiere de contar con personas que tengan seriedad en su participación, lo cual ya he demostrado contar de manera efectiva en mi período como Secretaria, hecho que es de conocimiento general.

Además de ello, he participado con varios actores importantes de la Región para poder realizar e interactuar en diversos espacios (LACNIC, ICANN, Escuela del Sur de Gobernanza de Internet -SSIG, VISG, entre otros) compartiendo sinergias y participaciones activas.

A nivel profesional, soy abogada de profesión,uento con 2 Maestrías, soy becaria de varias organizaciones internacionales y soy docente universitario (a nivel pregrado y postgrado). He sido Directora de Proyección y Extensión Universitaria en la Facultad de Derecho de la Universidad de San Martín de Porres. Actualmente laboro para una empresa transnacional y he trabajado para varias empresas que tienen un gran impacto en mi país. En cuanto al idioma inglés, éste no es problema para mí puesto que interactúo en este idioma a nivel profesional frecuentemente. Considero queuento con las cualidades y el señorío necesario que la posición convocada requiere para poder formar parte del Comité de Nominaciones de ICANN.

Finalmente, quiero agradecer, nuevamente, a todas las personas que me han brindado sus muestras de apoyo. Muestro mi compromiso de trabajo a través de esta Expresión de Interés en caso de ser electa, reiterando mi compromiso para con la Región.

Saludos y a todos y que tengan una buena semana!

Maritza Agüero

Dear members of the Region,

With prior greeting, through this email I present my Expression of Interest to be able to occupy the position on the ICANN Nominations Committee.

First of all, I want to thank Lia Hernandez for the kind nomination and all the people who have expressed their support in general.

My connection with ICANN dates back to 2017, where I began as an ICANN Fellow, a fact that led me to present the initiative to form the Center for Internet Governance Studies within one of the most prestigious universities in my country, occupying the position as President from that year until today. This approach to Internet Governance has led me to carry out countless activities (in-person and/or virtual) where I promote Internet Governance in my country not only from an academic point of view but also in interaction with other important actors, taking into account position, including the Technical Secretariat of the IGF Peru.

I have been Regional Secretary of LACRALO, where I was able to learn in detail what interaction is like within the Region and what it suffers from, having led, among other initiatives, the mediation process, where a great step was taken towards inclusion, dialogue and interaction in general. Likewise, I am aware of the dedication and time that the position called for requires, so my application has been the result of intense reflection given that the Region requires people who are serious about their participation, which I have already demonstrated effectively in my period as Secretary, a fact that is generally known.

In addition, I have participated with several important actors in the Region to be able to carry out and interact in various spaces (LACNIC, ICANN, Southern School of Internet Governance - SSIG, VISG, among others) sharing synergies and active participation.

On a professional level, I am a lawyer by profession, I have 2 Master's degrees, I am a scholarship holder from several international organizations and I am a university professor (at the undergraduate and postgraduate level). I have been Director of Projection and University Extension at the Faculty of Law of the University of San Martín de Porres. I currently work for a transnational company and have worked for several companies that have a great impact in my country. As for the English language, this is not a problem for me since I interact in this language on a professional level frequently. I consider that I have the necessary qualities and seniority that the position called for requires to be part of the ICANN Nominations Committee. Finally, I want to thank, again, all the people who have given me their support. I show my commitment to work through this Expression of Interest if elected, reiterating my commitment to the Region.

Greetings everyone and have a good week!

Maritza Aguero